
 

 

 

 

 

 

 

 

  令和２年度 

 

「石田市長と語ろう！まちづくり懇談会」 
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日 時：１０月２９日（木）午後６時３０分から 

場 所：波崎総合支所・防災センター 

 

 



 

 

 

ご意見･ご要望の一覧 
 

項   目 ページ 

懇談会のお知らせについて ほか 1 

波崎地区での噴水の整備について 1 

市による通学路の草刈りについて 1 

別所花壇への散水設備整備について 2 

カーブミラーの設置について 2 

信号機の設置について 3 
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石田市長と語ろう！まちづくり懇談会  

内容は要約しております。また，正式な用語に一部変更しておりますので，ご了承ください。 

ご意見等の要旨 回    答 その後の対応 

懇談会のお知らせは防災無

線で毎日または開催日当日

に流すとたくさんの方にき

てもらえると思います。 

 

新型コロナウイルス感染症

の影響で，神栖市の税収が

落ちると思いますが，状況

を教えてください。 

 

 

 

 

 

日本製鉄が撤退するという

ようなお話がありますが，

本当でしょうか。 

 

 

防災無線の使い方に注意をしながら検討させてい

ただきたいと思います。 

 

 

 

税収につきまして，１０年スパンでリカバリーし

ていかないと駄目だろうと考えています。 

税収が少ないことを理由に公共事業５割カットな

どの方針を打ち出すと，全体的に社会が縮んでい

きますので，むしろ国が今やっているように，思

いっきりこの機会に経済対策をやっていくという

ことに併せて，国や件の補助金に併せて効果的に

公共事業を実施していきたいと考えています。 

 

日本製鉄さんに鹿島地域から離れてもらっては困

りますので，県と鹿嶋市と支援をさせてもらいな

がら，日本の製鉄事業をこの後も維持してもらい

たいというメッセージを送ってまいりたいと思っ

ております。 

 

 

当日の回答のと

おり 

町営プールもなくなってし

まい、遊ぶところが本当に

なかったので、今回の公営

プールの整備はとても喜ば

れると思います。 

また，神栖中央公園にある

ような噴水が波崎にも１つ

あると良いなと思いますの

で、検討をお願いします。 

 

 

プールについて、歓迎の声をいただきありがとう

ございます。 

噴水につきましては、今日は保留とさせていただ

きます。 

噴水のご意見に

つきましては，

今後波崎地区に

おいて前向きに

検討してまいり

ます。 

新型コロナウイルス感染症

の影響により，例年地区で

実施している通学路等の草

刈りを市に実施していただ

きましたが，次年度以降も

継続して市にお願いできな

いでしょうか。 

 

 

 

 

 

通学路の草刈り等に大変ご尽力をいただいており

まして，この場をお借りいたしまして感謝申し上

げます。 

新年度は困りごとをサポートする部署を創設し，

市民に優しい市役所づくりを実践したいと思いま

す。 

 

当日の回答のと

おり 
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ご意見等の要旨 回    答 その後の対応 

花とふれあいのまちづくり

整備事業として毎年春と秋

の２回、大勢のボランティ

アが参加して花植えを行っ

ていますが，管理の面で，

別所地区の花壇のみ散水施

設がありません。 

ボランティア活動を容易に

するためにも，ぜひとも別

所の花壇に散水施設を整備

していただきたいと思いま

す。 

 

また，本郷地区から，旧波

崎総合支所跡地の一部を利

用してグラウンドゴルフ場

を整備してほしいという意

見があり，前向きな回答を

いただいているようです。 

別所の市営住宅跡地でも，

利活用を検討しているとこ

ろですが，本郷地区と同じ

ように芝生広場をつくっ

て，自由に遊べるような施

設をつくった方が良いので

はないかと考えています。 

こちらは話ということでお

聞き願えればと思います。 

 

 

フラワーロードの花植えに大変ご尽力いただいて

おり，心強く思っております。 

別所地区の散水設備については，すぐに検討し，

答えが出せるように対処いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芝生広場が良いということであれば，ぜひとも検

討したいと思います。 

別所Ｙ字路花壇

に つ き ま し て

は，今年度中に

散水設備工事を

実施いたします 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日の回答のと

おり 

カーブミラーの設置につい

ては，市に要望して良いの

でしょうか。 

 

 

後ほど場所を確認いたします。 当該交差点への

道路反射鏡（カ

ーブミラー）の

設置につきまし

ては，交差点で

の出会い頭事故

を未然に防止す

るため設置場所

を検討したうえ

直ちに整備して

まいります。 
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ご意見等の要旨 回    答 その後の対応 

県道部分の神善寺前，野

中商店南側の交差点２カ

所に信号機の設置を検討

してください。 

ここにはカーブミラーの

設置はありますが，鏡面

への西日や霜等の影響に

より，視界確保が難しく

なっているため対応の検

討をお願いします。 

 

 

状況を把握して調査，改善のご説明をさせていた

だきます。 

信号機の設置に

つきましては，

毎年，県道神善

寺前の交差点へ

の新規設置を茨

城県公安委員会

へ神栖警察署を

通じて要望して

おります。 

 

今後も引き続き

要望してまいり

ますが，市道側

の交通量や道路

幅員の確保が必

要となるため困

難な状況となっ

ております。市

としましては，

信号機の代替と

して注意喚起看

板の設置や路面

表示の改良等に

より交通事故防

止対策を講じて

まいります。 

 

また，道路反射

鏡（カーブミラ

ー）につきまし

ては，神栖地区

交通安全協会波

崎支部の皆様に

年数回のミラー

清掃を実施して

頂いております

が，今後は，カ

ーブミラーの移

設や角度調整及

び霜等に対応し

たミラーの設置

について検討し

てまいります。 

 

 

 

 


